namente. Las mujeres que escri-ben, encuentran el camino del triunfo tan espinoso, polvoriento y mat pavimentado como algunas carretemachacona, generación tras gene-ración, que una mujer "femenina" debe dedicarse unicamente a coser calcetines o, a otra labor cualquie ra condensar las aspiraciones de 10das. En consecuencia, aun las misde serlo, y escondian su feminidad en el seudónimo, como la máscara su belleza tras la monstruosa ca-

Bn un "Almanaque de Galicia" que lleva como subtitulo "De la jucentud elegante y de buen tono que ingenua nos parece hoy esta incentua! Rosalia Castro, dedica un articulo, glosado en forma de curta, a este apasionante lema. En ella pone muchas veces su alma al descubierto, y lale en las palabras de "Eduarda" la amargura de la eter-na incomprensión. "Tú no sabes na incomprensión. "Tú no sabe: lo que es ser escritora. Serto como 'Jorge Sand" vale la pena; pero de drp 110do... ¡Qué continuo tormen-ta la Por la calle, te señalan conslantemente, y no para bien, y en to das partes hablan de ti."

femenina, no han podido evadir e juicio hostil de sus contempora-neos. Dejemos hablar a Rosalia 'Las mujeres ponen en relieve hus ta el más escondido de lus defec tos, y los hombres no cesan de de-cirle, siempre que pueden, que una muier de talento es una verdadeva calamidad; que vale más casarlas que levantan los dends en tor-

que el mundo, que ha evolucionado infinitamente en tantos aspectos de la vida, opone tos mismos prejucios a una mujer que quiera escri-bir. Y no solamente los gentos, si-no una modesta principiante, toda-cia autora incierta, choca con la incomprensión y el escepticismo general. Si su obra es mala, se limitarán a sonreir con superioridad; pe-ro si en ella encuentran algún vafor, por pequeño que sea, pronto dirán "vox populis" que ha sido. escrita por cualquier otra persona. "Pero, dijo Rosalia, ¿como creer pueda escribir tales coque "ella" pueda escrior imas sas? Una mujer a quien ven todos los dias, a quien conocen desde ni-ña, a quien han oldo hablar lisa y lanamente como cualquiera, ¿puede discurrir y escribir cosas que a ellos no se les han pasado nunca por las

Medias de cristal en España

Con verdadera avidez está absorbiendo el mercado español los mievos productos: Medias de GRISTAL AHY-DU y Seda HAY-DU, que constituyen las más transcendentales conquistas de la industria nacional. La noticia de este descubrimien-

fo, realizado por un químico ex-franjero, ha s.do divulgada estos últimos días por los principales retativos de la nación, explicando cientificamente en qué consiste su proceso y elaboración, a base de materias plásticas, llamadas en un futuro muy próximo a imponerse por su incalculable resistencia y

sus cualidades estéticas. Este proceso de transformación sera aplicado a otros muchos articulos, entre los que figuran, frincipalmente, camisas de caballero, ropa interior de señora, trajés de baño, tapicería, alfombras, etcétera, dotandolos de una im-permeabilidad prácticamente incat-

Por ser las medias de señora uno de los articulos de mayor consumo, y que representa un in-dice muy elevado en la economia privada, ha sido el primero que ha merecido la atención de los técnicos de la nueva Entidad "Procedimientos HAY-DU S. A.". ouya fábrica, instalada en Barce-lons, calle Cerdeña núm 391-399, produce actualmente en gran escala este artículo, consciente de su utilidad pública y de la imperiosa necesidad de resolver un problèma que, especialmente afec-ta a las señoras, siendo causa de sus constantes preocupaciones.

Las pruebas oficiales realizadas por diversos Laboratorios y Organismos Técnicos del Estado, confirman, por medio de los certi-ficados pertinentes que se trata de algo muy tangible y real, ya que se reconoce a las medias tra-tadas por este nuevo procedimiento quimico, una resistencia ocho o diez veces superior a la normal, ganando al mismo tiempo en suavidad de tacto, presentación y elasticidad.

Por orden del Ministerio de Industria y Comercio, y con el fin de evitar falsificaciones, cada par de medias llevará una eliqueta de garantia, debidamente numerada. Con las Medias de CRISTAL HAY-DU, la mujer española será la primera en el mundo en bene-ficiarse de esta nueva conquista de la ciencia aplicada a la indus-

la literatura? Es este un punto de mi respecta, se afirma que mi mari-cificil acuerdo. Hoy, como ayer, la do trabaja sin cesar para hacerme cida se complace en repetirse eler-inmortal. Versos, prosa, bueno: o malo, todo es suyo, sin duda con el objeto que digan que tiene, una mujer poetisa (esta palabra ya lle-

> de aurcolarla de gloria, como em la misma montaña.

N. B. - Ese "Almanaque de Gaicia" como la carta de Rosalía Castro a Murguía que sirvió de tema al artículo de días pasados, pertene-cen a la biblioteca de la Real Aca-

CRONICA DE WASHINGTON

ber encontrado explicación.
Un empleado del Departamento

de Marina, el señor C. J. Zohn.

acaba de declarar que vió una es-

pecie de disco en el aire durante

un viaje a Nueva Mélico en re-

lación con investigaciones oficiales

sobre retropropulsión. Sin embar-go, tanto el Elército como la Ma-

rina han aclarado que ninguno de

por radio). -- Nadie puede desir si son o no la nueva serpiente de mar. Lo curioso es que este veprofesión: barbilla levantada, 0103 muy abiertos y mirada el cielo.

Nada menos que 41 Estados de to los discos, los platos o las saraire a velocidades terrorificas. Unos brillan, otros dejan una luz rosada, otros son como una mancha oscura. La versión es para todos los gustos y hay toda clase de

Polonia explica su negativa a das partes hablan de ti." Les triste comprobar que, incluso los grandes gentos de la literatura temening no los partes de la literatura de mening no los partes en el plan de Marshall

Se halla preocupada por el propósito de reconstruír la economia alemana

Londres, 14. - Un portavoz off- los Goblernos invitantes -de Incial polaco ha declarado en una glaterra y Francia— se declaraba conferencia de Prensa que, según que el desarrollo y los resultase con la burra de Balaam, y que la información que obra en poder solo una tonta puede hacer la felidad de un mortal varón." Es excitad de un mortal varón." Abita de la conceden a cierco padeiro de la conceden a cierco padeiro de la conceden a cierco padeiro de la conceden a cierco del conceden a cierco de la conceden a cierco del conceden a cierco de la conceden cada de un mortat varon. Eno cara dita y la consequenta de avuda de oprimida de tunta estupidez? ¿Llega a lamentar escribir, al encontrar de la compañados de periciones para que introduzcan ajusticiones para sobre las inquietudes de su alma tes económicos. Por ejemplo—agre-"Edugrda" este consejo: "Guarda Yugoslavia. Afiadió que, por otra para ti sola lus versos y lu prosa, parte, tiene noticias de que los Estus novelas y lus dramas. No ves lados Unidos se disponen a conceque el mundo está lleno de estas co- der créditos a determinados países 8as?"
Ha pasado mucho tiempo desde europeos por medio de acuerdos bi-laterales. Explicó los motivos de la que Rosalia escribió el artículo, que transmitimos parcialmente, y sin la conferencia de Polonia a participar en la conferencia de París. Después de ambargo, resulta curioso observar dar a los periodistas el texto de la dar a Jos periodistas el texto de la nota polaça, recordó que el Gobier-no de Varsovia recibió información secreta según la cual la conferencla había sido preparada de ante-mano y que, por lo tanto, era papel mojado. Dijo finalmente que en París se trata de dar a Europa su vieja estructura económica de la ante-guerra, reconociendo el peso espe-cífico de la economía alemana, lo cual va en contra de lo acordado en Potsdam. - EFE.

POLONIA PODRIA CAMBIAR DE ACTITUD SI LA CONFERENCIA DE PARIS SE INTEGRASE EN LA 0. N. U.

Londres, 14.—Polonia pudiera revisar su actitud para con el plan Marshall si la organización que cree la conferencia económica de París se integrase en la O. N. U. o en la Comisión Económica para

Comentando, a petición de los periodistas, la nota de dicho Go-blerno explicando su negativa a acudir a Paris, el portavoz dija que en los círculos inmediatos a cuanto a reconstrucción. EFE.

Banco Hipolecario de España PAGO DE SEMESTRES

Se recuerda a cs señores prestatarios que el día 30 de ju-nio último ha vencido el primer semes-tre de 1947, habién-

Banco que hasta el dia 21 del corriente mes, inclusive, pueda satisfacer se dicho semestre sin intereses de demora. Se advierte que no se concederá nueva prórroga.

EL COLEGA DESCONOCIDO

El famoso actor teatral britani-co Garrick refiere frecuentemente

una anecdota, que considera como una de las situaciones más descon-

certantes y al mismo tiempo comi-

MIOPIA

-- Qué lindo vástago tiene us-

ted, senor Brown!

dos de la conferencia estaban njados de antemano; que las circuistancias de la convocatoria de la conferencia y los comentarios on que fué acompañada, en particu-lar de la Prensa norteamericana, tenian que hacer vacilar a un pais que, conto Polonia, no quiera prestarse a una ficción, y que la im-presión del Gobierno polaco es que la conferencia tienda a la res-tauración de la industria alemana.

El portavoz vaticinó que, si des-ués de formulado el informe de la conferencia de París, los Esta-dos Unidos quieren negociar acuerdos bilaterales con los Estados europeos, será de temer que casa.

Con aparatos radar todavía no impongan condiciones politicas.

Pero si Norteamérica desea ayudar a la reconstrucción de naciones como la polaça, ésta tampina.

Y el doctor Casnar W Como la polaça, ésta tampina. como la polaca, ésta — terminó-está deseando negociar y facilitar cuanta información le pidan.— LFE PREOCUPACION POLACA POR EL PROPOSITO DE RECONS-

TRUIR ALEMANIA

RUIRTishrdi cmf cmf cmf p ppp Londres, 14.—Un portavoz ofi-cial polaco, ha declarado en Varsovia que el Gobierno de aquella capital se halla muy preocupado por la declaración del Depattamento de Estado de Washington de que la reconstrucción de Alemania es el problema central del plan Marshall. Ello demuestradijo-que las opiniones indicadas en la nota polaça de negativa a aceptar la invitación para asistir Europa — ha declarado el porta-voz de la Embajada en Londres tadas. El Gobierno polaco lamen-del Gobierno de Varsovia. ta profundamente que la Confe-

Seis periódicos

ca porque ha pasado en su vida.
Un día fue abordado en la colle de "calculos", o sea, piedrecitas por un desconocido, que no obs- (como los calculos patológicos que se forman en el cuerpo humano). Tal es el origen de las palabras ediculo y calcular.

INDISCRECION



luna de miel, querida?

Crónica de Buenos Aires

At margen de un almanaque LOS PLATOS VOLANTES UNA ENTREVISTA CON EL GENERAL PERON

la que está resuelto a acabar. Pa-ra que, si no tanta riqueza? P comparó su tarea con la del gene.

ral San Martin, "El general San Mar

tin tuvo que comenzar por ganar

independencia para hacer la patria argentina. Nosotros tenemos que ha-

cer igual. Conquistar la independen

cia económica del país para poder

levantarlo en toda su estatura. A

esto responden las nacionalizacio

nes que hemos efectuado, el plan

quinquenal que llevamos adelante y

en fin, todo lo que nuestra revolu-ción se propone".

aproximó un centeero. En esto en-tró el secretario para decirle que

todos sus ministros aguardaban en la antelasa la reunión del Conse-

jo señalado para ese dia. Me preci pile a despedirme, pero pidiendo una nueva ocasión con posibilidad de preguntar sobre aspectos deter-

minados. Dió su conformidad y me schaló fecha y hora. Y ya en el

apretón de manos final, le descerra

je el ruego de un audiencia con si

esposa. Dijo también que si y dió orden para que su secretario me fa-

cilitase esa oportunidad. Lo dijo con su mejor sonrisa, una sonrisa seria.

Porque para este hombre cuanto concierne a su mujer es serio. Muy

serio. Porque Perón es un hombre verdaderamente enamorado. De su

Argentina y de su mujer, que se le confunden en las entretelas del

alma. Dicen que es que ella le acon-sejó con intuición magistral en su

carrera ascendente, y que, como siempre estuvo afortunada en el

consejo, él la escucha más y más. Dicen también que coinciden en as-

piraciones. Pero ya está contada mi

Estabamos los tres frente a la ventana. Se dió cuenta de que el ci-garrillo que me había dado agont-zaba y, sin dejar de habíar, me

económica, que la segunda nica, remitida por avión, fue de nuestro enviado esfué politica y que la tercera "es" ideológica. Opina que, en to exterior, la politica de la Argenlina tie-- Don Juan Domingo Pene que ser de signo contrarto a diron es un hombre alto, robusto y chos ipmerialismos, absorbente el caltente. Debe de andar por la cin-cuentena, pero representa diez años uno y de descomposición el otro. Me la dicho que en lo humano su acmenos. Respira vigor y seguridad por todos sus poros. Y es mucho titud tiene que ser cristiana; en lo nemos guapo; pero mucho más hombre que como lo popularizan las fotografías. Tiene ojos negros, pe-queños y sagaces. Tiene una risa o americana; en lo continental tie-ne que ser hispanoamericana; en lo hispanöamericană tiene que ser simpática, contaglosa, cargada de burla. Y es de temperamento tan anguineo -o tan de acción-, que lleró a la ventana, y, tentendome Instituto.
en un medio abrazo, me mostro una A las c tiene manchas rosadas en la cara, como si la sangre pugnara por aso-mar a flor de piel. De paisano —como le veo, con un traje gris— no se denuncia como militar en modo por la Plaza de Mayo. "Los man-damos como hospitales ambulantes alguno. Todo lo contrario. Más pa-rece un luchador inteligente y vigoa zonas del país en las que la pobre gente jamás pudo recibir asistenrosa, formado en los cuadros cirt-es, que hombre de milicia. Y como cia médica. Por primera vez van a-saber de medicinas y doctores. Ten-go que hacerlo así. Es el aspecto más hermaso de nuestra revolución. es extravertido por temperamento, esa impresión se robustece sin deur apenas lugar para el recuerdo de **su carrera** de las armas, que dizo en gran parte sobre las remotas crestas andinas. Contemplando-le con ateneton, et observador comprende pronto que se trata de un hombre rápido, enérgico, certero, de brusca reacción interna, aunque no ian impulsivo; de un hombre peradmite otros materiales de cons-trucción que "los hechos", tenemos lidos. que darle hechos.", Diciendo así, Asisteron numerosos profesotectamente dotado para la polemica; de mucho en la consecución de sus fines; de un hombre con fuercontemplando esos hospitales portate instrucción y más apego al mantiles que partian para para el Chaco argentino, Perón se creció. Era un trados por cazas y bombarderos do que a la riqueza. Aun me falla durante la guerra acerca de dis- por decir que es elocuente, de socos en el aire sobre territorio ale- gacidad más rápida de lo habitual, hombre del pueblo satisfecho de si mismo y sonando "cosas bravas". y madrugador. Se nudaz, resuelto Me dijo que no se hace ilusiones so-bre el verdadero estado del país erpresa claro, sin reserva. lle contado en mi orónica ante-rior cómo ha sido posible que lle-gase yo al despacho presidencial, encontrándose también presente el la que está resuelto a acabar. ¿Pa-

visto objetos semejantes. A los encontróndose también presente el pilotos se les hizo redactar infor-vicepresidente, señor (utijano, y he contado asimismo que esto una interviu, sino una "charla a Nunca se supo si habían visto de protocolo. Mo alguna engañosa reflexión o algún habria convenido más para mi tafenómeno eléctrico, o algún correa indagutoria gozar de un mano heto especial destinado a pertur-la mano a solas con Perón. Pero es bar las observaciones de radio o no menos verdad que esto de conl rersar a mierta cerrada u a un misdria encontrarse en los vuelos de cepresidente de una nación al po-los aparatos de caza propulsados co tiempo de llegar a ella es un to tiempo de llegar a ella es un récord periodistico que dudo me to mejore nadie. El vicepresidente la cara de un soplido para conocer sus verdaderas facciones. El hombre, que parece rudo, dice cosas siempre sustanciosas, y más debe incitar que frenar a Perón, que, di-cho sea de paso, le trata con todo

respeto y cordialidad. Perón opina que hay un imperia-Estados Unidos piensa que entre lismo comunista y otro capitelista, los 3.000.000 de inventos que fi- de los que él se siente equidistante, resuelto a tirar por la calle de en medio. Opina tombién que la pri-mera guerra mundial fué esencial-

Jerusalén, 14. — Ha sido de habitantes, como "castigo colecti- la presidencia de un país sin contenta de un país sin contenta

SE CREE QUE LOS SECUESTRA DOS ESTAN TODAVIA EN LA ZONA DE NATHANYA

Jerusalen, 14. — Las tropas británicas continuaron hoy sus pesquisa y registros en los narranjales y viviendas de la zona de Nainaya, tratando de dar con en paradero de los dos sargentos que fueron secuestrados durante el sábado, cuando se hallaban en un café de la mencionada localidad. En opinión de las autoridades in-glesas, los extremistas autores del secuestro y las vitelmas del mismo, se hallan todavía en la zo-na de Nathanya.

Las amas de casa se han apresurado a iniciar un verdadero almacenamiento de viveres en sus domicilios, temiéndose que se agoten las existencias de que dispo nian los comercios. — EFE.

Jerusalén, 14. — Los quince mil habitantes de la viudad de Nathanya se preparan para sopor-tar las restricciones de zona conrolada. El alcalde ha enviado un petición al alto comisario pidien-do que no se adopte esta medida pues ello enfrentará a todos los ciudadanos con las autoridades

británicas. El alcalde ha declarado a los periodistas que no apelará a la subcomisión de la ONU que se encuentra examinando sobre el te rreno el caso de Palestina, porque crefa que el asunto no entraba dentro de su jurisdicción. Las autoridades militares de Nathanya han salido para Jerusalén con objeto de asistir a la reunión con el alto comisario. — EFE.

EL RABINO WEINDERG FUE SE-CUESTRADO POR EL "HAGA-NAH"

Jerusalen, 14. — Et rabino Abraham Weinderg, que se en-contraba con los dos sargentos británicos que fueron secuestra. dos por los terroristas judios dudos por los terroristas judios du-rante la noche del viernes últi-mo, ha sido secuestrado a su vez por individuos del movimiento de resistencia "Haganh", según in-forman de Nathanya. De fuente israelita se afirma que Weinderg ha sido secuestrado, "en interés de su propia seguridad". — EFE.

En Teijelro se vende LA VOZ DE GALICIA, en la Libreria de don Ramiro Vázquez Otero. (12)

[Conferencia de miss Kenda en el Consejo Superior de lovestigaciones .

Madrid, 14. -- La doctora Inglesa miss Kenny, autora de un nuevo concepto sobre paralisis infantil y de un método para su cu-ración, visitó esta mañana el Instituto Nacional de Reeducación de mundial tiene que ser continental, Invalidos, de Carabanchel, en dono americana; en lo continental tie-ne que ser hispanoamericana; en sentó a varios enfermos en perio-lo hispanoamericana tiene que ser fermedad fué ampliamente discu-sudamericana..." y siempre, apasio-do agudo de paralisis, cuya ennadamente, argentina". Como se tida por miss Kenny con el cuadro oyera fuerte ruido de motares, me de profesores médicos de licho

A las ocho de hoy, miss Kenny larga fila de camiones que, por la ha pronunciado una conferencia cruz roja de Santdad, desfuaban en el Consejo Superior de Invespor la Plaza de Mayo. "Los man- tigaciones Cientificas.—CIFRA. tigaciones Científicas.—CIFRA.

PROYECCION DE UNA PELICULA

Madrid, 14. - En el salón de conferencias del Consejo Supe rior de Investigaciones Cientificas se celebró esta tarde la proyección de una pelicula documental, La balalla a la miseria y la redención del descamisado. Y pronto.
Porque no se trata de forjar la felicidad de los que vengan, sino la
de los que estún. Querênos sacar de
la miseria al hondre de hou. Par la miseria al hombre de hoy. Pen- for Sanz Ibañez, en representación samos en el hombre de hoy, no en del Consejo, y los doctores Azpel-sus nietos. Y como el presente no fia y Sanchiz Olmos, del Instituto

> nales de esta especalidad, que aplaudieron largamente los interesantes trabajos realizados por miss Kenny. -- CIFRA.

La esposa de Perón descubre una lápida que da su nombre a una plaza de Bordighera

Milan, 14. — La esposa del pre sidente argentino, dona Maria Eva Duarte de Perón, visitó ayer do-mingo la ciudad de Bordighera, cerca de la frontera francesa, don-de descubrió una lápida que da su nombre a una plaza e inauguró una nueva sala de conciertos. La población le tributó un entusiás-tico recibimiento. — EFE.

Las negociaciones comerciales entre Inglaterra y Rusia

Londres, 14. — Las negocia-ciones comerciales entre Inglatarra y Rusia sobre la base de que esta venda a la primera un milion de toneladas de trigo y otros dereales, continúan en Moscu, se-gún se informa en los centros ofi-ciales. En dichos medios se declara que no son ciertas las in-formaciones de la Prensa, segun las cuales las conversaciones no avanzan satisfactoriamente y existen pocas probabilidades de éxito. Hasta cierto punto el mantenientrevista primera con Perón. Un miento de la actual ración de pan

hombre de los que no pasan por la Inglaterra depende del resul-la presidencia de un país sin con-mocionarlo para mucho tiempo.

ordenes de acción enérgica provienen del alto comisario, sir Alan Veintiún muertos al estrellarse Cuaningham". — EFE. un avión en Norteamérica

Ofras quince personas resultaron heridas

Melbourne (Florida, Estados ha sido dada de alta después de Unidos), 13.—Un avión bimotor con 30 pasajeros portorriqueños a bordo, y que procedente de Nueva York se dirigia a San Juan de Puerto Rico, se ha estrellado cerca de esta localidad a primera hora de la mañana de hoy, Resuitaron muertas 21 personas y heron muertas 21 personas y he-

El avión despego del aeròdro-Llegó a Moscú el jele mo de Nueva Jersey, en la noche de ayer, y se abasteció de combustible en Augusta, hacia las tres de la madrugada. La catástrole se produjo poco después de reapudar de la madrugada. La catástrofe sel produjo poco después de reanudar el vuelo. Los muertos son nueve mujeres, cuatro niños y ocho hombres, entre ellos todos los niembros de la tripulación, de nacionalidad norteamericana. Ha resultado milagrosamente llesa la niembro de Asuntos Exteriores na llamada Elena Acevedo, la cual soviético, Molotof. — EFE.



gó a hacerme daño) o novelista, que vas secundarias de Galicia. Los hom-cs lo peor que puede ser hoy una bres han repetido con insistencia mujer". Y esas palabras demuestran que convivir con una persona no es conocerla. El tiempo es el encargado Las mujeres también contem-1 bellece las catedrales y revaloriza los cuadros. Asi, los juicios basacarse sobre et nivet de muchas pa-lass en pastones mezaginas quedan muy lejanos, y la posteridad tos olvida, como se ignoran unas manchitas bajo el potente sol de mediodia. Siempre apreciara mejor la magnitud de una montaña el que la contempla lejana, medida su grandiosi-dad en lo infinito del horizonte, que el que se encuentre en la cima-de

Washington, 14. -- (Cro-) aunque no se dilo nada por no hanica de nuestro corres-l ber encontada ponsal especial, recibida

Al principio no pasó de una noticia curiosa en los periódicos. Ahora ya la cosa es más grave. Las fuerzas géreas, considerando que pueden cer el sospechoso número 1 en el misterio, se han lanzado en masa al aire en busca de una pista. Al fin y al cabo si los platos vuelan solo volando pueden encontrarse.

Para los aviadores militares parece que los disco_s en el aire no son una cosa nueva. Durante la guerra sej investigó un caso se-mejante en las misiones de bom-bardeo sobre Alemania y en la ruta que seguían los aviones de bombardeo al Japón. También por

alli aparecieron platos volando

experimentos secretos en la actualidad podra ser la causa de que por el aire circulasen salseras. El señor Zohn declaro que al cruzar el desierto de Nueva Medico con otros dos investigadores de Marina vió 11: disco volando a unos 10.000 pies de altura. Era un disco brillante y plateado, claravisible, que desapareció mente inopinadamente. Un portavoz de las Fuerzas Aereas acaba de declarar que el ser-

vicio de inteligencia está trabajando en el caso. Durante más de diez días las fuerzas aéreas han venido recibiendo informes de ori-gen civil sobre discos en el espacio volando a grandes veloci-dades y diversas alturas. Sin embargo, los pilotos mili-tares no han dado ninguna versión v los pilotos tienen órdenes de in-

formar sobre cuanto presencien durante el vuelo de tal forma que algunas veces dan detalles de accidentes de automóvil que ven desde la altura. Por otra parte se dice que ei servicio de inteligencia militar nunca logró una respuesta satisfactoria a los informes suminis-

mán durante el invierno 1944-45. l Después la tripulación de una superfortaleza volante que mardeo sobre Japón informó haber mes escritos, que no coincidieron al explicar el fenómeno.

Alguna explicación posible popor cohete. Vistos a distancia y dada su gran velocidad parecen tu-

dolares de premio al primero que le presente un "plato" volante que

de la Oficina de Patentes de los

guran en su archivo no hav ninguna explicación para las sartenes

rué declarado el estado de guerra en Nathanya

Esfa medida es adoptada como "castigo co'ectivo" por el secuesiro de dos sargenios ingleses /

supone que se encuentran los dos sargentos británicos que fueron secuestrados el viernes pasado. Las autoridades británicas conti-núan las pesquisas para dar con-ellos. — EFE.

PROTESTA DEL ALCALDE DE NATHANYA

Jerusalen, 14. - Las autori dades británicas han declarado el estado de guerra en la ciudad de Nathanya, a las siete de la tarde de hoy, hasta que los dos sargentos del Ejército británico que fueron rantedes el sébado pasado

tueron suprimidos

en Teherán

Teherán, 14.—Desde que se restados el sábado pasado por el dia 21 del corriente mes, inclusive, pueda satisfacores de demora. Se advierte que no se concederá nueva prórroga.

Madrid, 12 de julio de 1947.

anni di kitangan manan mini mangan manan man

iscelánea Mundial

tante le saludó con efusión, dánda-le el tratamiento de ini que ido

colega". Lleno de asombro y sin poder lograr que le viniera el recuerdo de

haber visto anteriormente a ese in

-Perdón. To no consigo enten-der esto. Usted seguramente me ha

confundido con otra persona. Yo

-iAh, no me conoce? Pues hemos trabajado juntos en el teatro.

—En ese caso, le pido nuevo per-don por mi falta de memoria y le ruego que me diga en qué ocasión

u ocasiones hemos actuado juntos, —En "Hamlet". El colega hacía

el papel de principe de Dinamarca.

—: Y usted?

—- Yo — respondió triunfalmente el desconocido — yo hice el papel de

EL ORIGEN DE LOS "CALCULOS"

La tabla de calcular conocida con

el nombre de ábaco no fué inventa-da en el Japón, como alli todo et

mundo cree, sino en los países civi-lizados del Mediterraneo, de donde

pasó a China y de China al Japón. El doaco (que proviene de "abax" y "abacus") fué muy usado anti-guamente en Grecia y Roma para

efectuar calculos matemáticos. Las varillas correspondientes a las uni-

dividuo, dijo:

ño le cohozco a usted.